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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.10.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

aus verschiedenen Medien war zu entnehmen, dass die Zukunft des Reitvereines Kinderleicht e.V. 

ungewiss ist. Grund hierfür ist die Auflage im Zuge der Baugenehmigung, die für die Lagerung von 

Pferdemist eine befestigte und überdachte Ablagefläche vorschreibt. Der Verein ist bereit, dies 

mit Hilfe des Landessportbundes und privaten Spenden zu realisieren. Allerdings fehlt noch ein 

Restbetrag.   

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen: 

 

1. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung den Verein in dieser Frage finanziell zu 

unterstützen? 

2. Ist der Stadtverwaltung der Fördermittelbescheid des Landessportbundes bekannt, wenn 

ja, an welche Fristen sind die Fördermittel gebunden? 

3. Bis zu welchem Zeitpunkt muss die befestige und überdachte Ablagefläche für den 

Pferdemist realisiert sein ohne eine Nutzungsuntersagung auszusprechen?   
 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

01.10.2024, gez. xxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion SPD & PIRATEN, Herr Grenzdörffer 
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